

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel  
Wirtschaftsminister

Wien, am 16. Juni 1994  
GZ: 10.101/167-Pr/10a/94

Herrn  
Präsidenten des Nationalrates  
Dr. Heinz FISCHER

Parlament  
1017 W i e n

6407/AB

1994 -06- 20

zu 6644J

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 6644/J betreffend Planungsstand der Bundesstraßen im 22. Wiener Gemeindebezirk (Donaustadt), welche die Abgeordneten Svihalek, Edler und Genossen am 6. Mai 1994 an mich richteten, stelle ich fest:

Punkt 1 der Anfrage:

Welche Bundesstraßenprojekte sind im 22. Wiener Gemeindebezirk im Bau?

Antwort:

Gegenwärtig befindet sich das Vorhaben "Esslinger Hauptstraße (Schafflerhofstraße-Landesgrenze)" der B 3, Donau Straße im Bau.

Punkte 2 und 4 der Anfrage:

Welche Planungen gibt es seitens Ihres Ressorts für Bundesstraßen im 22. Bezirk in den nächsten Jahren?

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel  
Wirtschaftsminister

- 2 -

**Welchen aktuellen Planungsstand haben die o.a. Projekte?**

**Antwort:**

Im Rahmen der Auftragsverwaltung des Bundes werden vom Magistrat der Stadt Wien nachstehende Vorhaben der Bundesstraßenverwaltung geplant:

**B 3, Donau Straße:**

Detailprojekt "Siebeckstraße, Dückegasse (Attemsgasse-Donaufelder Straße)"; noch keine Projektzustimmung.

Für den Bereich Aspern-Eßling wurde ein Generelles Projekt 1993 für einen Rückbau zugunsten der Verlängerung der Straßenbahnlinie 25 ausgearbeitet; noch keine Projektzustimmung.

**B 229, Jedlersdorfer Straße:**

Für den Ausbau des Abschnitts "Rautenweg (B 8 - B 302)" besteht ein Generelles Projekt; Zustimmung liegt vor.

**B 302, Wiener Nordrand Straße:**

Als Süd- Ostumfahrung von Süßenbrunn sieht das Generelle Projekt 1993 eine Fortsetzung der B 302 bis zur B 8 Angerer Straße östlich von Süßenbrunn vor; Zustimmung liegt vor.

**Punkte 3 und 7 der Anfrage:**

**Wie ist der Zeitplan für die Realisierung dieser Bundesstraßen?**

**Welche konkreten Finanzierungsvorschläge für diese Projekte im 22. Wiener Gemeindebezirk gibt es seitens Ihres Ressorts?**

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel  
Wirtschaftsminister

- 3 -

**Antwort:**

Der Abschnitt "Rautenweg (B 8 - B 302)" ist in der Stufe 1a der Dringlichkeitsreihung für den Ausbau der Bundesstraßen in Wien mit Gesamtkosten von 150 Millionen Schilling an 6. Stelle gereiht. Ein konkreter Realisierungszeitpunkt kann jedoch noch nicht genannt werden. Als Vorgriff auf dieses Vorhaben soll jedoch noch heuer das Kreuzungsplateau der B 8/B 229 (Wagramer Straße/Julius Ficker G./Rautenweg) ausgebaut werden.

Hinsichtlich der Umfahrung Süßenbrunn kann gegenwärtig mangels vordringlicher Reihung ein Realisierungszeitpunkt noch nicht genannt werden.

**Punkte 5 und 6 der Anfrage:**

**Werden Gespräche von Ihrem Ressort mit den zuständigen Stellen Wiens und Niederösterreichs geführt?**

**Wie ist der aktuelle Verhandlungsstand?**

Die Planungen für Süßenbrunn werden einvernehmlich zwischen den Bundesländern Wien und Niederösterreich durchgeführt.

